

Spee

Ich sitze auf der Wiese,
noch sitzt neben mir die Liese.
Doch irgendwann zog sie ´nen Pullover an.
Das fand ich gar nicht toll,
denn der Pullover war gewaschen mit Perwoll.

Ich begann zu schimpfen
und musste mir die Nase rümpfen.
War doch klar,
Perwoll riecht sonderbar.

Doch sie sagte „Lass mich in Ruhe,
das sind meine Schuhe!“.
Vom Geruch ganz betäubt
war es mir genug für heut.

Am nächsten Tag sahen wir uns wieder,
mir zitterten meine Glieder.
Sie hatte nur ein T-Shirt an,
und das Spiel begann!
Diesmal wurde ich ganz taub,
denn sie zitterte wie Espenlaub.

Der kleinen Fee
gab ich meinen Pullover, gewaschen mit Spee.
Wir gingen zu ihr
und tranken Bier.



Ich hatte zwar keinen Sekt,
doch die Stimmung war Perfekt.
Ich wollte an sie ran
und machte das Radio an.

Es kam Werbung von Perwoll,
das fand ich gar nicht toll.
Danach kam Werbung von Spee,
das fand ich voll Okay.

Nach Perwoll dufteten ihre Federbetten,
ich konnte nichts mehr checken,
und beim nächsten Song
stürzte ich mich vom Balkon.

Liegend auf dem Kompost,
kam ich irgendwie doch noch auf meine Kost.
Geruch nach Spee und Natur war mein Ziel,
hinzu kam das Liebesspiel...

Freundlich zieh ich meinen Hut,
mit Spee vögelt es sich gut...